

Respecto a nuestras Actividades Clave se puede llegar a un punto final y claro que todos los miembros del equipo acordamos incluso desde el primer momento en el que se puso en común el proyecto.

Todos coincidimos en algo claro, queríamos hacer una empresa que contentase a toda la gente de “temprana” edad, aunque estuviese dirigido para todo el público estaba claro que lo que teníamos en mente serviría sobre todo para los adolescentes.

Un lugar donde dichas personas, ya fuesen amantes de manga, animes o videojuegos, tuviesen un lugar en el que poder reunirse, hablar de cosas en común con gente de iguales o parecidos gustos, o en otras palabras un lugar en el que se pudiese pasar tanto tiempo como se gustase de forma cómoda y agradable.

Y por ello mismo decidimos juntar los gustos de todos los presentes en el grupo, al inicio parecía que todo aquello no tenía ni pies ni cabeza, no se hallaba el sentido por ninguna parte, pero todos caímos en algo.

“¿Si las cosas que nos gustan son distintas, pero se desempeñan en un ámbito semejante o parecido, por qué no hacer de ello un negocio?”

Y así fue cómo surgió la idea, juntar videojuegos, anime, y manga en un mismo establecimiento, haciendo que aquello fuese algo como un lugar de descanso en el que compartir gustos e incluso conocer gente. Además complementando todo aquello con el reparar ordenadores, aprovechando el estudiar todos el Grado Medio en el que estamos.

Incluso cada uno de nosotros escogió ya en qué puesto quería trabajar y cómo, los turnos, y con quién rotar.



Poco a poco, siguieron creciendo ideas en nuestras mentes, ideas como hacer de aquello algo más grande. ¿Por qué no en vez de ofrecer un simple producto, compartimos tiempo con los clientes?

Así fue como salió la idea de formar pequeños salones orientados a los disfraces o más típicamente dicho “cosplay”. Donde podríamos valorar los disfraces de la gente, y proporcionar una sala en la que una vez más, todos los gustos se juntasen, dando la oportunidad a la gente que participase de comprar productos de sus mangas o videojuegos favoritos, o incluso pasar un rato jugando personalmente en un entorno agradable.



Por lo que todo ello, se puede resumir a una Actividad Clave, o mejor dicho, a una oración que describe casi a la perfección la Actividad Clave propuesta.

“Nosotros ofrecemos una serie de productos de distinto género en un mismo establecimiento, incluyendo servicios; con el objetivo de que toda persona tenga un centro cercano en el que puedan adquirir todo cuanto deseen y de la forma más satisfactoria.”

Y eso sería exactamente lo que decidiríamos abordar. La comodidad y la alegría de un colectivo de gente que pudiese tener lo que buscaba tan solo a varios pasos de su casa, aunque ya todos sabemos que eso es un tema algo abstracto.

Opinamos que es sorprendente la cantidad de gente que se podría conocer llevando un negocio, y no solo eso, sino que también se puede romper esa imagen que se tiene de un empresario, como alguien completamente firme y serio al que normalmente si trabajas bajo su cargo hay que temerle en ciertos aspectos y dirigirte a él con todo el respeto del mundo, cambiarlo a algo que es lo que tenemos todos en común: somos personas, sin contar con el rango en el que estemos todos realmente tenemos una igualdad, no importa la edad ni el sexo ni la condición, como jefes o empresarios nos gustaría apelar una relación veraz con el cliente, en el que se vea reflejado lo que realmente somos todos y cada uno de los participantes en ese proyecto, y hacer así de todo ello una familia.

